



## **Los diabéticos contarán con un teléfono de consulta 24 horas al día**

Córdoba y Sevilla son las dos ciudades que acompañarán a Linares en esta experiencia piloto puesta en marcha por la Junta de Andalucía ALICIA ARIZA/LINARES ACTIVIDADES. ADILI desarrolla programas de atención destinados a diabéticos. / ENRIQUE ImprimirEnviar Los diabéticos de la ciudad de Linares contarán con un servicio de atención telefónica las 24 horas del día, durante todo el año. Esta iniciativa es una experiencia piloto puesta en marcha por la Junta de Andalucía y se desarrollará únicamente en las ciudades de Linares, Córdoba y Sevilla. El teléfono es de carácter gratuito y atenderá las dudas que puedan surgir en el seno de aquellas familias en las que haya una persona con diabetes en cualquier circunstancia de problema de enfermedad o consulta. Las dudas atendidas podrán ir desde cómo actuar en un caso de hipoglucemia a qué comer en una fiesta de cumpleaños. La empresa encargada de este servicio será el 061, ya que disponen de una centralita que podrá atender las llamadas de los diabéticos. Tres doctores serán los responsables de responder a las distintas consultas que se produzcan.

### **Programa**

Se prevé que para finales del mes de febrero o inicios del mes de marzo, este programa piloto de atención continuada durante los 365 días del año, ya esté en marcha. Jorge Garrido Sanijer, presidente de la Asociación de Diabéticos de Linares, ADILI, ha destacado que se encuentra «muy satisfecho ya que Linares ha sido elegida para esta experiencia por la labor que ADILI está realizando en la ciudad desde hace cinco años», señalando que ha sido reconocida de esta manera por la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía. Asimismo, ha destacado que «como diabético y linarense creo que ya era hora de que se nos tomase en cuenta».



## Situación

ADILI cuenta con 428 asociados de los cuales 62 son niños, aunque en Linares y la comarca hay más de 6.000 personas que sufren diabetes y que necesitan de los cuidados propios de esta enfermedad.

La Asociación de Diabéticos de Linares con sede en calle Santa Engracia número 22, pone a disposición de las personas con diabetes una serie de actividades que de manera periódica desarrolla en la ciudad. Entre las actividades que se llevan a cabo se encuentra el programa de Atención a diabéticos y **discapacitados** en el que semanalmente las enfermeras de la asociación realizan un control de glucemia a personas mayores y disminuidas. En febrero se medirá por las tardes la sensibilidad del pie de los diabéticos, ya que la pérdida de sensibilidad es uno de los mayores riesgos de las personas afectadas. También se impartirán cursos prácticos para los enfermos.